

# Kant-Feier in aller Welt

## Zur Wiederkehr des 200. Geburtstages

Ein Klassiker-Verlag von der Bedeutung des Knauer Verlages will und kann sich der Pflicht nicht entziehen, in würdiger Weise an diesen Feiern teilzunehmen. Die beste und würdigste Form, das Gedächtnis des großen Philosophen zu ehren und in den breiten Massen des Volkes wachzurufen, erblickt der Verlag in der Herausgabe und Verbreitung seiner Werke.

Zwar hatte der Knauer Verlag nicht das Verlangen, die Zahl der zum Teil wertlosen Kantausgaben zu vermehren, sondern eine Ausgabe zu schaffen, die nicht nur für den Laien, sondern auch für den Gebrauch des Gelehrten geeignet ist. — Der Verlag hat deshalb seiner Ausgabe die der Preussischen Akademie der Wissenschaften zugrunde gelegt und hat für die Herausgabe den namhaften Philosophen und Kantforscher August Messer, ordentlichen Professor der Philosophie an der Universität Gießen, gewonnen.

Die Knauersche Kant-Ausgabe erhält dadurch ihren besonderen Wert, und mancher Gelehrte, dem die teuren authentischen Ausgaben nicht erschwinglich sind, wird diese neue, hervorragend billige Kant-Ausgabe mit Freuden begrüßen.

Ergreifen Sie den günstigen Augenblick! Propagieren Sie jetzt die neue Knauersche Kantausgabe,

**die unerreicht billigste, einzig brauchbare Volksausgabe!**

Mit dem Erfolge werden Sie zufrieden sein.

**Th. Knauer Nachf., Berlin W 50**  
**Klassiker-Verlag**